

INVITATION AUX ARTISTES

Un ami logopède (orthophoniste belge), Michel Frédérix, a créé un blog de partage entre orthophonistes et neuropsychologues : <http://pontt.over-blog.org>



L'hébergeur de ce blog permet de créer des albums de photographies. Michel n'utilise pas cette possibilité car, jusqu'ici, il n'en a pas vu l'utilité. Cependant, il s'est rendu compte que les patients cérébro-lésés (ou autres), aphasiques par exemple, se lancent parfois dans un autre mode de communication plus "artistique" (peinture, sculpture, céramique, ...). Ces artistes souhaiteraient peut-être se faire connaître en présentant leurs oeuvres sur la toile. Certains pourraient aussi avoir envie de vendre leur art mais n'ont aucun moyen de le faire connaître.

Alors, voilà, Michel est prêt à ouvrir le blog à ce genre de choses. Qu'on se le dise. Il suffira de lui envoyer par mail des photos et il les mettra en ligne avec les références que l'artiste voudra lui donner.

